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La seduta è aperta alle ore 10,35. 

Sono presenti i senatori: Albarello, An
gelini, Arnaudi, Bonaldi, Cagnasso, Canic
ci, Celasco, Cornaggia Medici, Dare, De Do-
minicis, Fanelli, Giorgi, Maggio, Morandi, 
Palermo, Pelizzo, Piacenti, Roasio, Roffi, 
Rosati, Traina, Vallauri e Zenti. 

Interviene il Ministro della difesa Tre-
melloni ed il Sottosegretario di Stato per 
la difesa Cossiga. 

A L B A R E L L O , 
processo verbale della 
che è approvato. 

Segretario, legge il 
seduta precedente, 

Rinvio delia discussione dei disegni di leg
ge: « Norme sul personale dell'Aeronau
tica addetto al controllo dello spazio ae
reo » (1544); «Norme in materia di trat
tamento economico degli aiutanti di bat
taglia » (1545) 

P R E S I D E N T E . L'ordine del gior
no reca ]a discussione dei disegni di legge: 
« Norme sul personale dell'Aeronautica ad
detto al controllo ideilo spazio aereo » e 
« Norme in materia di trattamento econo
mico degli aiutanti di battaglia ». 

Informo gli onorevoli colleghi che il Pre
sidente dalla Commissione finanze e tesoro 
del Sanato ha chiesto, a nome della Com-
missione 'da lui presieduta, una proroga 
di dieci giorni del termine per la trasmis
sione dei pareri sui due disegni di legge. 
Mi permetterò di dire che le due lettere 
del decano del Senato sono dettate dall'esi'-
genza di consentire un esame ponderato 
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degli aspetti finanziari dei due provvedi
menti, in relazione anche ai problemi solle
vati da una nota decisione dalla Conte co
stituzionale. Di fronte ad una richiesta di 
tal gemere, anche se mi rincresce sempre 
rinviare la discussione di qualsiasi disegno 
di legge, e, in particolare, mi rincresce rin
viarla per i due provvedimenti oggi all'or
dine del giorno, d quali rivestono caratte
re d'urgenza, ritengo che la Commissione 
non possa che dare la sua adesione. 

C O S S I G A , Sottosegretario di Stato 
per la difesa. Non sarà certamente il Go
verno ad opporsi alla (richiesta, rendendosi 
conto delle difficoltà in cui sii trova la Com
missione finanze e tesoro in relazione al
l'interpretazione data, con la nota sentenza, 
dalla Corte costituzionale al quarto comma 
dell'articolo 81 della Cositituzione. Mi per
metto soltanto di pregare l'onorevole Pre
sidente di voler disporre l'iscrizione all'or
dine del giorno dei due disegni di legge in 
questione non appena saranno pervenuti i 
prescritti pareri. Si tratta, infatti, di due 
provvedimenti estremamente delicati, in 
particolare quello n. 1544, che serve a sa
nare la situazione in cui versa il personale 
addetto al controllo dello spazio aereo. 

P R E S I D E N T E . Ringrazio l'ono
revole Sottosegretario ed assicuro che fa
rò tutto quanto è in mio potere per ridur
re, se possibile, il periodo di proroga richie
sto dalla Commissione di finanza. 

P A L E R M O . Mi associo a quanto 
detto dal Presidente e dal Sottosegretario 
Cossiga. Desidero 'tuttavia far notare che il 
finanziamento del disegno di legge n. 1544 

è ottenuto a carico degli ordinari stanzia
menti iscritti nello stato di previsione della 
spesa del Ministero della difesa e che l'one
re, quindi, (rimane nell'ambito di questo di
castero. Il medesimo discorso vale per il 
provvedimento niguardante il trattamento 
economico degli aiutanti di battaglia; senza 
considerare che su tale materia già nel 1959 
presentai un disegno di legge, che allora 
non fu approvato; oggi ci si è convinti che 
la proposta era giusta. 

Per questi motivi riterrei che i due disegn* 
di legge potrebbero anche essere discussi 
nella seduta odierna. 

D A R E ' . Sono d'accordo sul rinvio della 
discussione dei due disegni di legge, anche 
perche alcuni di noi hanno ricevuto dei pro
memoria che mohiamano l'opportunità del
l'estensione del trattamento previsto per gli 
aiutanti di battaglia anche ai marescialli 
maggiori dell'Arma dei carabinieri, che ab
biano vinto ài concorso per la cosiddetta 
« carica speciale », la quale sarebbe equi
parata al grado di aiutante di battaglia. 
Prego, pertanto, l'onorevole Sottosegretario 
Cossiga di voler esaminare tale situazione 
e di volerci esprimere il pensiero del Go
verno sulla richiesta anzidetta. 

P R E S I D E N T E . Poiché nessun 
altro domanda di parlare, rinvio la discus
sione dei due disegni di legge alla prossima 
seduta. 

La seduta termina alle ore 10,45. 

Dott MABIO CASONI 

Direttore generale dell Ufficio delle Commissioni parlamentari 


